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Qui je suis ?...
et mon identité de genre ?

Je suis E. début de trentaine et grandit entre l'Alsace, le Mexique
et la Martinique. Je suis une personne transmasculine mais ai vécu
le principale de ma vie festive en tant que jeune fille/femme.



Comment je fais la fête ?

J'aime danser. Avant je buvais beaucoup.



Où je fais la fête ?

Surtout des soirées chez des gens, parfois des bars, parfois des
boites. J'aime bien séduire aussi, j'ai eu quelques coup d'un soir.



Il s'y consomme quoi ?

Surtout de l'alcool et/ou de la beuh. A Paris, les dernieres annees,
cocaine, MDMA...



Ces conso, ça se passe comment pour moi ?

J'aimais bien boire et quand je bois, je bois beaucoup... Certains
produits ne marchent pas sur moi, parce que je prends des
antidepresseurs je pense (MD et champis).



Ces conso, ça se passe comment pour les autres ?

J'ai des amis qui consommaient probablement trop sinon c'est quand
meme une bonne ambiance.



Les flirts, le sexe, ça se passe comment ?

J'aime bien quand les autres prennent de la MD, certaines filles me
'tombent dans les bras' et on passe la soiree a se caliner,
s'embrasser, une en particulier, je ne pense pas qu'elle soit
attirée par les filles mais je devais etre plus rassurante.
Sinon, j'ai baisé avec quelques personnes pendant les fetes ou
apres, je suis rentré avec des mecs ou des filles. Parfois j'ai des
trous de memoire assez important, c'est inquiétant. Mais j'aime
bien cette forme de sexualité décomplexée un peu urgente.



Qu'est-ce qui est fait pour que ça se passe bien ?

Generalement on veille les uns sur les autres, ca s'auto regule. Mon
mec veut que je lui dise ou je vais, surtout si je vais chez un
autre mec, il est un peu inquiet parce que je suis souvent assez
bourré.



Imagine ce qui pourrait être fait pour que ça se passe
mieux ?

Un jour mon mec et moi et deux amis, on s'est fait agressés à la
sortie d'un bar. Il ne nous est même pas venu à l'idée de porter
plainte parce que nous avions bu, pourtant c'était très clairement
nous les victimes, et il y avait des témoins. La police n'est pas là
pour nous aider. Peut-être avoir plus d'information autour des OD
aussi, j'ai deja eu des frayeurs par rapport a des amis et je ne
savais pas vraiment quoi faire.



Merci de ta participation à cette enquête ! Si tu
souhaites faire un dernier commentaire...

J'ai commencé à boire à 13 ans et à boire seul à 15 ans. Cela fait
pratiquement un an que j'ai réduit drastiquement ma consommation
d'alcool parce que je la trouvais problématique. J'ai aussi pris
des opioides mais pas de manière festive. Maintenant je peux sortir
danser/draguer sans consommer.



Comment vit-on les conso
 d’alcool, de drogue, de médocs... 

dans les fêtes ? 
 

Est-ce que tout se passe bien, 
pour tout le monde ? 

Comment faire pour que ça se 
passe mieux ? 

PartyZine à faire soi-même
 est là pour encourager les 

discussions entre nous. 

Plus d’info : voir pages centrales
ou tinyurl.com/partyzines
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